

29 v. 13.8.2012



## Kamper Hof Clemens Geßmann setzt restauriertes Wetterkreuz heute auf

(up) Clemens Geßmann (re.), Inhaber von Metallbau Geßmann in Rheinberg, und sein Mitarbeiter Peter Wels haben das alte, 1930 von Familie Underberg gespendete Wetterkreuz vom Dach des Kamper Hofes wieder so hergerichtet, wie es ursprünglich aussah: mit Engelchen, Teufelchen, Pater mit Bierkrug und Frau mit Regenschirm als Symbole für die vier Himmelsrichtungen – alles schön vergoldet. Heute in der Mittagszeit wird das Windspiel mit einem Kran wieder auf das Gebäude an der Kamper Straße gesetzt. Pünkt-